

Registros positivos del crudo por sexta jornada consecutiva (El Financiero 07/04/10)

Registros positivos del crudo por sexta jornada consecutiva (El Financiero 07/04/10)Efraín H. Mariano / Mauro A. Montero Miércoles, 7 de abril de 2010 El petróleo texano cerró el martes con registros positivos por sexta jornada consecutiva en el New York Mercantile Exchange (Nymex), incursionando sobre los 87 dólares por primera vez desde octubre de 2008, sostenido por la tendencia alcista de las sesiones previas, antes de la publicación de las cifras de existencias de energéticos en Estados Unidos. El contrato del crudo WTI para entrega en mayo avanzó 22 centavos de dólar, es decir, 0.3 por ciento, para culminar en 86.84 dólares el barril, después de escalar a un techo intradía de 87.09 dólares, su valor más alto desde el 9 de octubre de 2008. En el ICE Futures Europe Exchange de Londres, el crudo Brent del Mar del Norte para mayo ganó 31 centavos de dólar, o 0.4 por ciento, para cerrar en 86.19 dólares, luego de alcanzar un pico en 86.63 dólares, un máximo desde el 7 de octubre de 2008. En México, el precio de contado de la mezcla de crudo de exportación obtuvo un repunte pronunciado, alineándose a los avances previos de sus contrapartes, debido a que no operó el viernes y el lunes por un feriado. El spot del insumo se disparó 3.28 dólares para cerrar en 76.27 dólares el tonel. Según operadores, el mercado petrolero continuó beneficiándose de los datos mensuales de empleo en Estados Unidos, difundidos el viernes, que mostraron que se crearon 162 mil plazas en dicho país durante marzo, cifra que no se alcanzaba desde hace tres años. Esa noticia, de acuerdo con inversionistas, podría acelerar la recuperación de la demanda de energéticos en la Unión Americana. La atención del mercado se centrará este miércoles en los datos de inventarios que se conocerán por la mañana. Las existencias de crudo en Estados Unidos probablemente subieron por décima semana seguida. Las existencias de crudo se prevé que aumentaron 1.6 millones de barriles, mientras que las de gasolina y destilados habrían bajado 1.4 millones.